

令和2年3月11日



新型コロナウイルス感染防止のための臨時休業について（お願い）

羽島郡二町教育委員会

新型コロナウイルス感染症対策本部より、感染の流行を早期に終息させる極めて重要な時期であることを踏まえ、「学校保健安全法」第20条の「感染症の予防上必要があるときは、臨時に休業を行うことができる」の規定に基づき、郡内の中学校を臨時休業としてから1週間以上が経過しました。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしています。勤務を休み、児童生徒とともに過ごす日を設けていただいたり、祖父母に世話を依頼されたり、それぞれの家庭で臨時休業措置についてご理解いただき工夫をしていただいていることに感謝いたします。

学校では家庭訪問をしたり、保護者と一緒に登校して懇談したりする計画をたてていますが、その際にもご協力をお願いします。

学校での放課後児童クラブを利用されている児童も、学校が準備した学習や運動、遊び等の活動をうまく自分に取り入れて、安定した生活しています。家庭で自主的な生活をしている小学校高学年や中学生にあっては、自分の計画で規則正しい生活をする挑戦の機会として、その日の生活を記録に残せることを期待しています。

ご家庭で携帯電話やパソコンでSNSを利用したり、ゲームをする機会も増えると思います。昨年11月の調査では、携帯電話を一日に3時間以上使うと超えた4年生以上の児童生徒は実に280人にもなります。またネット依存で成績の低下を実感している4年生以上の児童生徒の数180人を超えていました。

活用についてはご家庭で約束していただき、自分で使う時間をコントロールできるようになることを期待しています。

また、繰り返してご案内しますが感染防止にご協力ください。

○ 新型コロナウイルスは

- ・発熱やのどの痛み、咳が長引くこと（1週間前後）が多く、強いだるさを訴えることが多いのが特徴です。
- ・感染しても軽症であったり、治ったりする場合も多いようです。
- ・しかし、季節性インフルエンザと比べ、重症化するリスクが高いようです。
- ・重症化すると肺炎となり、死亡例も確認されています。



○ 新型コロナウイルスはどのようにして感染する？

- ・飛沫感染 感染者の飛沫（くしゃみ、せき、つばなど）と一緒にウイルスが放出され、他の方がそのウイルスを口や鼻から吸い込んで感染します。
- ・接触感染 感染者がくしゃみや咳を手で押さえた後、その周りの物に触るとウイルスがつきります。他の方がそれを触るとウイルスが手に付着し、その手で口や鼻を触ると粘膜から感染します。

毎日の生活で気を付けてください。

○「手洗い」が大切です。家に帰ったとき、調理の前、食事の前などに、こまめに石鹼やアルコール消毒液で「手洗い」をしましょう。

○「咳エチケット」が大切です。咳が出そうな人はマスクをしましょう。咳やくしゃみが出そうなときはハンカチなどで押さえ、手で押さえないようにしましょう。

○「人ごみの多い場所は避けましょう。」人ごみが多いところは感染のリスクが高くなります。不必要的外出は避けましょう。

元気に笑顔でみんながそろって登校できることを楽しみにしています。ご協力をお願いいたします。

